



## **INFORME DE GESTION 2022**

### **FUNDACION ROTARIA TULUA EL LAGO**

#### **ENTORNO**

En Colombia existen muchas organizaciones sin ánimo de lucro, entre ellas se destacan las fundaciones que han centrado su trabajo en el bien común, logrando la ejecución de diversos programas, proyectos e iniciativas que han favorecido a la población, contribuyendo con la protección del medio ambiente o con la provisión de necesidades básicas de los menos favorecidos o excluidos, entre otras causas loables que deben ser destacadas y replicadas dentro de nuestra sociedad.

A pesar de esto, hemos visto que el Estado quiere “poner en cintura” a las fundaciones desconociendo la finalidad por la cual muchas de ellas han sido creadas, las causas a las que contribuyen y el rol que cumplen dentro de la sociedad. Por eso, desde hace algunos años hemos sido testigos del desprestigio al que se ha sometido a las entidades sin ánimo de lucro, especialmente a las fundaciones.

La cooperación es sin duda uno de los principios fundamentales en el ámbito empresarial de la organización postmoderna, que intenta no solo generar un equilibrio en la convivencia en el aspecto interno organizacional, sino también fundamentar una relación con el entorno a nivel social y cultural.

Es por ello que la Fundación Rotaria Tuluá el lago atendiendo a su eje misional y a lo largo de su historia ha sido partícipe, cooperante y solidaria en contribuir a la misión y visión de la población vulnerable de la ciudad de Tuluá bajo sus programas institucionales a través de la contribución mutua y el apoyo interinstitucional que generan cobertura para los menos favorecidos

## INFORME SOCIAL

### UNA SONRISA PARA LA VIDA.

Se dió continuidad a la ejecución de la Subvención Global No. 2099814, “Una Sonrisa para la Vida” que ayuda a proporcionar cirugías y atención integral a 45 niños con Labio fisurado y Paladar hendido, respaldado por el sistema de salud en Tuluá, subvención presentada por el RC Tuluá-El Lago (Distrito-4281) y el RC Petawawa (Distrito-7040). En donde se aprobó por un total de \$37,862 US. Con los cuales se ha logrado beneficiar a la fecha a 43 de niños garantizándole procesos de odontología, odontopediatría, psicología, terapia, así como procedimientos quirúrgicos por parte del Dr Francisco Villegas, en coordinación con el Dr. Jairo Sanabria y su equipo multidisciplinario, gracias también a las alianzas estratégicas logradas con la clínica san francisco, donde se han podido beneficiar niños y niñas de los extractos I y II de la ciudad de Tuluá y sus alrededores. En la vigencia 2022 se ejecutó \$37.960.279.

### UNA SONRISA PARA LA VIDA



## ROTARY PINTA TRUJILLO.

En el marco del programa Rotary Pinta a Colombia, los clubes Rotario Tuluá El Lago y San Fernando de Cali, pusimos en marcha la intervención paisajística de cerca de 100 viviendas en el sector de La Cuchilla, ubicadas en el ingreso al municipio de Trujillo. Esta actividad inicio en el año 2020 y fue entregada a la comunidad el 4 de septiembre de 2022, con presencia del señor Alcalde Diego Fernando Guerrero, el señor Gobernador del Distrito Rodrigo Díaz, el señor Víctor Hugo Gómez, presidente de la Junta de Acción comunal del barrio La Cuchilla, entre otras personalidades.

Citanto las palabras del coordinador de la actividad, Humberto Aristizabal *“Hay dos elementos que son parte fundamental de la identidad de esta ciudad sobre las cuales elaboramos nuestra propuesta: Trujillo forma parte del Patrimonio Cultural Cafetero, y es así como fieles a esta vocación imaginamos que los frentes de las casas debían contener colores y características propias de la cultura cafetera, y esto le dio color y alegría al sector y lo revitalizo”*. el impacto se magnifica cuando se escucha a la comunidad y se logra identificar el sentido de pertenencia y orgullo que sienten ahora por su municipio y su sector, contribuyendo además al crecimiento turístico de estos, y afianzando la posibilidad de consolidar un nuevo renglón en la economía de la región.



## BECA

Como parte del programa BECA EDUCATIVA ROTARIA, a través del Distrito 4281 se logró la adjudicación a la becaria MARIA ISABEL MORALES MALAGON, quien pertenece a a estrato entre 1 y 2, y cursa séptimo semestre de ingeniería en alimentos en la Universidad del Valle sede Tuluá.

## EDUCANDO PARA EL FUTURO

En pro de contribuir al desarrollo académico de educandos pertenecientes a instituciones de alta y media montaña tuluëña, se realizó la gestión para la adquisición y entrega de 107 Maletines, 56 KITS escolares y 51 uniformes a los niños de la institución educativa ALTO ROCIO, ubicada en la vereda ALTO ROCIO, corregimiento de TOCHECITO zona Rural montañosa del municipio de Tuluá. Asi: 10 Transición, 46 Primaria, 51 Secundaria. Llegando a un total de 107 niños beneficiados. Este programa se realizó en alianza interinstitucional con la Fundación el Taller de Rosita, quienes donaron KIT escolabres, gestionamos además fondos a través de una Subvención Distrital, y contamos con la colaboración muy significativa de socios, empresas amigas y aliados.



## ANALISIS DEL ESTADO DE ACTIVIDADES Y DE LA SITUACION FINANCIERA

### ACTIVOS



Los activos totales, cerraron al cierre del 2022 en \$67.013242,07 disminuyendo \$34.789.558.97 es decir un 34% frente al año anterior, principalmente por el impacto de ejecución de la subvención Global de una Sonrisa para la vida.

### PASIVOS



Los pasivos al 31 de diciembre cerraron en \$50.135.912.6 con disminución \$34.493.952 (67%) con referencia del 2020 siendo la cuenta más relevante la cuenta de subvención que queda pendiente por ejecutar para la vigencia 2023



## **ACTIVO NETO**

Corresponde a los aportes iniciales más las utilidades desde la vigencia del 2022. Por valor \$16.877.329.47 con una disminución referente a la vigencia anterior en aumento con referencia a la vigencia anterior del 1.72%.

## **ESTADO DE ACTIVIDADES**

Sobre los ingresos es preciso nuevamente informar que el 100% provienen de recursos por donaciones tanto de los afiliados como de terceros los cuales cerraron con un 38.994.379, los cuales disminuyeron 34.75% con referencia a la vigencia fiscal del 2021.

## **CUMPLIMIENTO DE OTRAS OBLIGACIONES FORMALES**

En cumplimiento del artículo 47 de la Ley 222 /95 modificada con la Ley 603 del 27 de Julio /2.000 nos permitimos informar el estado de cumplimiento de normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor por parte de la Fundación.

En cumplimiento del artículo 1 de la Ley 603 de Julio 27/2.000 puedo garantizar ante afiliados y ante autoridades que los productos protegidos por derecho de propiedad intelectual están siendo utilizados en forma legal, es decir con el cumplimiento de las Normas respectivas y con las debidas autorizaciones; y en el caso específico del Software de acuerdo con la licencia de uso que viene con cada programa; y que además las adquisiciones de equipos es controlada de tal manera que nuestros proveedores satisfagan a la empresa con todas las garantías de que estos son importados legalmente.

Se deja constancia que la información exigida por el ordinal tercero del Artículo 446 del Código de Comercio con todos sus detalles, está a disposición del señor secretario para su lectura y es parte integrante del presente informe.

Así mismo, conforme a lo estipulado en la misma disposición y lo ordenado por las Circulares 007 de 1983 y 003 de 1984 de la Superintendencia Nacional de Valores, este informe, el Estado de la Situación Financiera y los demás documentos exigidos por la Ley, fueron puestos a disposición de los afiliados con la debida anticipación,

En cumplimiento del Decreto 1406 de 1.999 en sus artículos 11 y 12 nos permitimos informar que la fundación ha cumplido durante el período sus obligaciones de



autoliquidación y pago de los aportes al Sistema de Seguridad Social Integral y de los prestadores de servicios que se contratan por parte de la entidad

De acuerdo a lo establecido en la Ley 222 de 1995 copia de este informe de Gestión fue entregado oportunamente a la Fiscal para que en su revisión.

Durante este periodo se han generado los espacios de sana convivencia donde hemos encontrado que nuestra mayor fortaleza es el trabajo en equipo y hemos fortalecido nuestras relaciones con el mayor respeto y tolerancia

Cordialmente

**SAUL ANTONIO PEREZ MUÑOZ**  
Representante Legal